



## PULSO POLÍTICO

DESCALIFICA EBRARD  
IMPONER ARANCELES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**A**nte la decisión de la Presidenta Claudia Sheinbaum de mantener la "cabeza fría" tras la imposición de aranceles al acero y aluminio, anunciada por su homólogo estadounidense, Donald Trump, para no responder de inmediato, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, salió en la mañana a descalificar esa decisión por considerarla una mala idea, carente de lógica y sentido común, al dar a conocer las cifras de exportaciones e importaciones de productos siderúrgicos entre ambos países.

Al recordar que México, EU y Canadá están integrados en el T-MEC, anunció que la próxima semana hablará con funcionarios estadounidenses para presentar los argumentos del país en este caso, lo que seguramente Trump le recuerde que en la aplicación de esos aranceles no habrá excepciones ni exenciones, como tampoco en los que anunciará a principios de marzo.

Al recordar que México, EU y Canadá están integrados en el T-MEC, anunció que la próxima semana hablará con funcionarios estadounidenses para presentar los argumentos del país en este caso, lo que seguramente Trump le recuerde que en la aplicación de esos aranceles no habrá excepciones ni exenciones, como tampoco en los que anunciará a principios de marzo.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Tras los reportes de que aviones** de Estados Unidos han realizado vuelos frente a costas mexicanas del Pacífico, el general Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa Nacional, no descartó que estén realizando labores de espionaje, al reconocer que no se tiene conocimiento de la labor que realizan.

**Durante su intervención** en la conferencia mañana en Palacio Nacional —en la que el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch presentó un reporte de la captura de 222 presuntos criminales en la frontera con EU— el general secretario reconoció que sólo tienen registro de dos de esos vuelos sin saber los motivos, aunque no sobrevolaron el espacio aéreo nacional.

**Terrance Terry Cole, quien fuera director** interino de la DEA para la zona que incluyó nuestro país, fue propuesto por el presidente Trump como titular de esa agencia —cuyos agentes fueron expulsados de México el sexenio pasado— y actual secretario de Seguridad Pública y Nacional de Virginia, que incluye 11 agencias estatales, y conoce a fondo a los cárteles de Sinaloa y Jalisco.

**Esa propuesta coincidió** con la nueva reaparición del general Salvador Cienfuegos, extitular de Sedena, detenido en 2020 en Los Ángeles, y liberado por petición de AMLO a Trump, en su primera gestión, lo que el fiscal general, Alejandro Gertz, tachó en la mañana de "catálogo de falsedades", sin mencionar a esa agencia.

**La descortesía de ayudantes** de Andrés Manuel López Beltrán de impedirle a Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de la bancada de Morena, subir al estrado en el que él reafiliaría personalmente a diputados, confirma la pugna en el guinda que, aunque se niega, se ahonda. Todo porque la agrupación que ella fundara —y se desligara— busca registro como partido político.

**Nombra Canadá Zar de Fentanilo** a Kevin Brosseau, expolicía de alto rango.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx  
@MXPulsoPolitico